



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

DEFENSORÍA MUNICIPAL DE DERECHOS HUMANOS DA ASESORÍA Y ORIENTACIÓN SOBRE DERECHOS HUMANOS A LAS Y LOS ESTUDIANTES DE LA SECUNDARIA “BELISARIO DOMÍNGUEZ”; TALLERES GRATUITOS DISPONIBLES.

Valle de Chalco Solidaridad a 19 de junio de 2023

- Las pláticas sobre derechos humanos orientadas a las y los estudiantes de secundaria y nivel medio superior son gratuitas y pueden solicitarse en la Defensoría Municipal de Derechos Humanos, ubicada al interior del Palacio Municipal.



En apoyo a la promoción de los derechos de las y los adolescentes, el gobierno municipal encabezado por Armando García Méndez, por medio de la Defensoría Municipal de Derechos Humanos a cargo de Ricardo Soto Cabrera y en coordinación con la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, impartió una plática informativa sobre derechos humanos. Lo que sirvió para dar a conocer a la comunidad estudiantil de la secundaria “Belisario Domínguez”, ubicada en la tercera sección de la colonia San Miguel Xico, información sobre sus derechos, además de orientación para su ejercicio y de esta manera garantizar su acceso a una vida libre de violencia.

DEFENSORÍA MUNICIPAL DE DERECHOS HUMANOS DA ASESORÍA Y ORIENTACIÓN SOBRE DERECHOS HUMANOS A LAS Y LOS ESTUDIANTES DE LA SECUNDARIA “BELISARIO DOMÍNGUEZ”; TALLERES GRATUITOS DISPONIBLES.



Entre los temas abordados por la Defensoría Municipal de Derechos Humanos, se dio atención a los temas de prevención en violencia digital y en el noviazgo, así como información para evitar el acoso en sus expresiones virtual y cotidiana, por lo que se hizo énfasis en el uso responsable de las Tecnologías de la información y comunicación (TIC'S).

Además, en atención al cuidado de la salud, se les orientó sobre los problemas que conlleva el uso desmedido del celular y otros dispositivos (computadoras y consolas de juegos), ya que se alienta el sedentarismo y otros males asociados a la obesidad y una mala postura, entre otros.

Por último, el licenciado Ricardo Soto, extendió una invitación a las y los directores de las escuelas secundarias y de nivel medio superior para acercarse a la Defensoría Municipal de Derechos Humanos, ubicada al interior del Palacio Municipal y solicitar la impartición de estas conferencias gratuitas en beneficio de las comunidades escolares.